

Visite de Vannes et de ses environs

21 Juillet 2022

Nous étions près de cinquante participants pour une visite ensoleillée, soigneusement préparée par Chantal-Françoise Morineaux et Benoît Cintrat : cathédrale, chapelle Saint Yves situées à Vannes, deux chapelles autour de Saint Avé et château de Rulhiac.



La cathédrale recèle quelques belles sculptures et une magnifique chapelle baroque, du Saint Sacrement.



La chapelle Saint Yves, de pure architecture jésuite, a bénéficié d'une remarquable restauration :



Après un déjeuner bien sympathique dans le jardin de Montcalm, nous avons visité, sous l'excellente direction de Madame de Château-Thierry, responsable de la commission diocésaine d'arts sacrés, la chapelle Notre Dame du Loc à Saint Avé. L'extérieur comme l'intérieur sont très intéressants, d'une riche décoration de sablières, croix et statues, voyez quelques photos :



Notre prochaine étape fut la chapelle de Mille Secours à Mangolérian, Monterblanc, présentant une superbe décoration intérieure, dans un bâtiment coiffé d'un beau clocher :



Enfin, notre visite s'acheva par une visite et un verre au joli château de Rulliac, reçus par Mr et Mme Dubois.



Un grand merci à Chantal-Françoise Morineaux sans laquelle cette visite n'aurait pu se faire.
